

Chlöpf de Cheib

Schulhaus Feldmühle

Dezember 2022



Die Jury

Dieses Jahr spielte das Wetter mit uns, sodass es zwar ordentlich kalt war aber trocken. Das ganze Schulhaus besammelte sich vor dem grossen Pausenplatz, um beim Wettbewerb des Jahres zuschauen zu können. Mit einer warmen Jacke und Mütze ausgestattet erwarteten wir die Chlöpferinnen und Chlöpfer. Bechit aus der Oberstufe zeigte uns beim Einchlöpfen, wie das tönen und aussehen soll.

Dieses Jahr durften wir gleich auf vier Jurorinnen und Juroren zählen.



Die Jury hatte es nicht einfach die Punkte zu verteilen.

Werni, Andrea, Tamara und Bechit zeigten ein gutes Auge für das Chlöpfen.



Mädchen Kategorie

Seit diesem Jahr gibt es neu die Mädchen Kategorie. Erfreulicherweise meldeten sich auch einige Mädchen fürs Chlöpfen an. Melody, Viktorija, Mona Nardos und Elona chlöpften in der ersten Kategorie um den goldenen Zwick. Es brauchte unheimlich viel Mut, um vor dem ganzen Schulhaus zu chlöpfen. Die Mädchen haben das prima gemacht.

Lucia, Lorena, Medina und Ivana traten in der höheren Mädchen Kategorie gegeneinander an.



Den Preis an Lucia, Ivana und Lorena verteilten Noris und Saira aus der 5./6. A.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhielten ein Säcklein gefüllt mit Mandarinen, Nüssen und Schokolade.

Die Gewinnerinnen erhielten ausserdem eine Urkunde.

Knaben Kindergarten

Viele Knaben aus dem Kindergarten meldeten sich an für den Chlöpf de Cheib.

Mischa, Zidan, Mahdi, Rayan, Armin, Nael, Mahad und Himalaya zeigten mit der Geisel ihr Können.



So sehen dann die mutigen Chlöpf aus! Gratuliere euch für eure tolle Darbietung.

Knaben 1.-2. Klasse

Zahlreiche Teilnehmer fanden sich in der 4. Kategorie.

Tim, Abel, Mikel, Julian, Yafet, Azad, Milad, Anthony, Musye, Naeb, Lukas, Lamek, Marlon Sch., Luiz Armando und Fynn traten an, um den goldenen Zwick zu gewinnen.

In der Mitte des Platzes schwingten die Buben die Geiseln und brachten diese zum Chlöpfen.

Gratuliere Mikel zum 1. Platz!



Knaben 3.-4. Klasse



Eine schwierige Aufgabe hatte die Jury bei dieser Kategorie. 16 Kinder chlöpften. Noel, Romeo Ezrom und Leandro mussten sogar in einem 2. Chlöpfen nochmals gegeneinander antreten. Unglaublich gute Chlöpfer befanden sich auf dem Pausenplatz. Vielen Dank für eure Teilnahme.



Knaben 5.-6. Klasse

Alle zuschauenden Kinder mussten spätestens bei dieser Kategorie einen grossen Schritt zurück machen. Diese Geiseln sind lang und die Klänge unglaublich laut.



Jusuf, Jerun, Simon, Carlos, Naher, Silas und Romeo chlöpfen um den 1. Platz und somit den goldenen Zwick.



Auf den 3. Platz klöpfte sich Silas. 2. wurde Carlos. Den goldenen Zwick sicherte sich Romeo aus der 5./6. A.

Gratulation allen!



Vielen lieben Dank allen mutigen Teilnehmenden. Vielen herzlichen Dank der Jury!

Liebe Grüsse und bis zum nächsten Chlöpf de Cheib im Jahr 2023,
das Organisationsteam Sarah Maier und Michèle Ruoss